

BIG ISSUE

Lapsustik Purwokerto Mendapatkan SLHS dari DPMPTSP Banyumas

Narsono Son - PURWOKERTO.BIGISSUE.ID

Apr 19, 2023 - 17:41

tentang Standart Kegiatan Usaha dan Produk pada Penyelenggaraan Perizinan Berusaha Berbasis Resiko.

3. Pemenuhan komitmen Laik Higiene Sanitasi dari saudara Eka Wahyu Apriadi, SH., MH atas nama Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto tanggal 27 Maret 2023.

Diberikan Laik Higiene Sanitasi Jasa Boga Golongan B kepada :

Nama TPP : Lapas Narkotika Kelas IIB
Purwokerto
Alamat : Jl. Jenderal Soedirman No. 104
Purwokerto
Nama Pengelola/Pemilik/ Penanggung jawab : Eka Wahyu Apriadi, SH., MH

Ketentuan :
Sertifikat Laik Higiene Sanitasi Jasa Boga berlaku selama 3 (tiga) tahun sejak tanggal diterbitkan.

Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Purwokerto Mendapatkan Sertifikat Laik Higiene Sanitasi dari DPMPTSP Kabupaten Banyumas

PURWOKERTO - Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menerima Sertifikat Laik Higiene Sanitasi (SLHS) Jasa Boga yang diterbitkan oleh Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu, Rabu (19/04/2023).

Penyerahan Sertifikat ini diserahkan secara langsung oleh Petugas Loker DPMPTSP kepada perwakilan Sub Seksi Perawatan pada Rabu 12 April 2023.

Dalam mendapatkan sertifikat tersebut, Lapas Narkotika Purwokerto telah melalui beberapa proses yang cukup kompleks, dimulai dari pemenuhan persyaratan administrasi hingga pemeriksaan laboratorium kelayakan higiene sanitasi makanan

serta pengembangan sarana dan prasarana sesuai evaluasi dan masukan dari visitasi Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas. Hingga pada akhirnya Dapur Lapas Narkotika Purwokerto secara resmi memperoleh Sertifikat Laik Higiene Sanitasi (SLHS).

Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra merasa senang dan sangat bersyukur atas terbitnya sertifikat tersebut.

"Alhamdulillah per hari ini Dapur Lapas Narkotika Purwokerto secara resmi sudah memiliki Sertifikat Laik Higiene Sanitasi (SLHS). Untuk memperoleh sertifikat tersebut, kita wajib memenuhi segala persyaratan. Ini semua berkat dukungan kerja sama dan doa kita bersama", ujarnya

"Sertifikat ini juga kami persembahkan dalam rangka Memperingati Hari Bakti Pemasarakatan ke-59 Tahun 2023 yang jatuh pada tanggal 27 April mendatang. Hal ini sebagai bentuk dukungan untuk mewujudkan Pemasarakatan yang lebih baik dan semakin maju", sambungnya.

(Humas Elkapur)